



*Real, Muy Antigua, Ilustre y Fervorosa
Hermandad y Cofradía de Nazarenos del
Santo Entierro de Cristo en su Misericordia y
Ntra. Sra. de los Dolores en su Soledad Coronada
- Alcalá del Río -*

Un año más y tras una intensa Cuaresma repleta de actos y cultos, así como una magnífica Estación de Penitencia durante la tarde-noche del Viernes Santo, la Real Hermandad de la Soledad quiere hacer patente su público agradecimiento a cuantas personas e instituciones han contribuido, de una u otra forma, para que todo se haya desarrollado con la máxima plenitud.

A nuestro Párroco y Director Espiritual, D. Fernando Reyes Rico, por su colaboración y permanente disponibilidad para con nuestra Hermandad. A D. Antonio Campos Ruiz, Alcalde del Excmo. Ayuntamiento de Alcalá del Río, así como a toda su Corporación, Servicios Municipales y Policía Local, por estar siempre dispuestos a satisfacer nuestras demandas y a procurar en cada momento que todo se desarrolle de la forma más satisfactoria posible. Igualmente queremos agradecer su participación a las distintas Hermandades que nos han acompañado en las celebraciones de estos días.

De todos es bien sabido el trabajo que conllevan los preparativos para que las salidas procesionales, actos y cultos, salgan a la perfección. Es por eso, que la Hermandad de la Soledad quiere mostrar su más sincero reconocimiento a todas las personas que participan para que ello sea posible, entregando su tiempo sin pedir nada a cambio. Amén de felicitar a todos los Hermanos y Hermanas por su exquisito comportamiento durante las distintas celebraciones propias de nuestra Corporación, destacando el absoluto respeto y recogimiento durante su intervención en nuestras salidas procesionales, haciendo mención especial a su saber estar durante la Estación de Penitencia en la tarde del Viernes Santo. Proporcionando con su participación, extraordinario testimonio de Fe viva en nuestro pueblo y fuera de él, así como de la devoción ancestral a nuestros Amantísimos Titulares.

Que la Misericordia de Ntro. Señor Jesucristo Resucitado y Ntra. Sra. de los Dolores en su Soledad Coronada nos protejan y colmen de bendiciones.

Feliz Pascua para todos.

Alcalá del Río, 4 de abril de 2018

La Hermandad de la Soledad